

延岡中学校 学校だより 1月号

学校だよりは生徒・保護者・地域社会の皆様へ学校の様子をお知らせするために作成しています。

新年、あけましておめでとうございます

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお祝い申し上げます。

延岡中学校では1月7日、無事、3学期始業の日を迎えることができました。始業式はリモートで行いましたが、生徒代表4名の皆さんが、昨年の振り返りや新年の抱負・決意を述べてくれました。各教室で視聴していた生徒の皆さんも、同じ気持ちで式に臨んでいたと思います。

この3学期は、3年生にとって進路を決定する重要な時期であり、中学校生活を締めくくる貴重な日々です。卒業まで残り2ヶ月余りとなってきましたが、毎日を大切に過ごしてください。後悔のないように。2年生は、本日と明日、実力テストを受験します。2月からは、朝自習の時間に朝学習も始まります。受験生としての取組が着々と始まります。そして3年生が安心して卒業できるような学校の環境づくりも2年生の大きな役目です。よろしくお祈りします。1年生は、4月に入学してくる新入生の手本となるような態度を身に付けてください。今以上に責任感と思いやりの心を持ち、新1年生に慕われるような頼もしい存在になって欲しいと願っています。

始業式では、「目標や夢に向かって勇気を持って一步踏み出すこと」「現状維持は後退であること」等を話しました。中学時代は、子供から大人へと心身ともに大きく成長する時期です。また、周囲が大変気になる年頃でもあります。生徒の皆さんが大人への階段を踏み出すためには、周りに左右されず、自分の変化と向き合い、自分の意志に従って行動できるように努力することが大事だと思います。

3学期が全ての生徒の皆さんにとって、成長の時期となることを期待しています。

国と県の緊急事態宣言を受けて

1月7日から22日（金）まで、県独自の緊急事態宣言が宮崎県全域を対象に発令されました。また、それに先立ち延岡市教育委員会から、文科省が定める「学校における新型コロナウイルス感染症感染対策について、『新しい生活様式』を踏まえた学校の行動基準」を、これまでの「レベル1」から「レベル2」に引き上げる旨の連絡がありました。

それらのことを受け、本校においては、これまで以上に感染症対策に努めてまいります。具体的には、朝の健康観察の徹底、より感染対策を踏まえた授業展開、教室換気の徹底、部活動時間の短縮等です。つきましては、御家庭におきましても、（生徒の）不要不急の外出自粛、生徒及びご家族の健康状態の確認等に、御理解と御協力の程よろしくお願い申し上げます。

また、現在、感染者に対する誹謗中傷が、大きな社会問題となっています。本校では、日頃から人権教育の観点から指導をしております。ご家庭におかれましても、感染された方の人権への配慮や医療・福祉の最前線で感染症対策に取り組んでいる方々への感謝の気持ちを持つことの大切さについて、お子さんに話をしていただきますようお願い申し上げます。